



Acuerdan Cámara de Diputados y UNICEF cooperación sobre capacitación técnica y análisis presupuestal

Por **voragine** - 25 abril, 2023



Ciudad de México, México.- Al firmar el acuerdo de cooperación entre la Cámara de Diputados y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), en materia de capacitación técnica y análisis presupuestal, el presidente de la Mesa Directiva, diputado Santiago Creel Miranda, aseveró que una política pública a la que no se le asignan recursos no puede ser una política pública eficaz que vaya a cumplir sus objetivos.

“A mí me da mucho gusto atestiguar la firma de este convenio de colaboración, ¿por qué? Porque es un convenio que corre de manera transversal en todos los aspectos de la niñez, desde el punto de vista de nuestras leyes y de política pública, y corre de manera transversal en algo que es fundamental: los recursos”, expresó.